



Mars - juillet 2011

Participez, organisez

Mille et une rencontres pour les exclues de l'éducation

Pour une éducation de qualité pour toutes et tous !

Campagne Mondiale pour l'EDUCATION



Édigné à ce jour, plus il sera demandé

www.educationpourtous.com

Mobilisation pour l'éducation

Pourquoi pas vous ?

Le saviez-vous ?

Dans le monde,
67 millions d'enfants
dont **53% de filles**
ne vont pas à l'école.

796 millions d'adultes
dont **64% de femmes**
ne savent ni lire
ni écrire.

Parce que l'éducation est un droit humain fondamental, clé de la démocratie, **Solidarité Laïque** relaie en France la **Campagne Mondiale pour l'Education**. Dans plus de 100 pays, ce mouvement mobilise des millions de citoyens pour revendiquer une éducation de qualité pour toutes et tous !

Avec nous, rejoignez l'action mondiale !

Pour participer, c'est simple !

- **Organisez ou labellisez votre événement** culturel, sportif ou d'interpellation citoyenne aux couleurs de l'action « Mille et une rencontres pour les exclues de l'éducation ».
- **Relayez le Manifeste pour l'éducation** des femmes et des filles et la lettre-pétition auprès de l' élu de votre ville, votre circonscription, votre département, votre région...

Avant
mi-juillet
2011

Retrouvez sur www.educationpourtous.com

Des informations, des idées de manifestations.
Tout le matériel gratuit pour votre action (affiches, tract, manifeste...).

Les grands rendez-vous de la mobilisation...

Nous comptons sur vous !